

Extrait du Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

<http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/spip.php?article667>

Où est la maison de mon ami ? : Nos critiques du film

- Ecole et Cinéma - Où est la maison de mon ami ? -



Date de mise en ligne : jeudi 10 avril 2008

Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

Youri :

« Le film était bien mais j'aurai mieux aimé une version française ! »

Laurent :

« J'ai bien aimé le film, les sous-titres me gênaient. »

Jérémy :

« J'ai bien aimé le film ! »

Simon :

« Je n'ai pas aimé ce film parce qu'il était sous-titré ! »

Guillaume :

« J'ai adoré ce film mais ce qui m'a dérangé le plus : c'étaient les sous-titres ! »

Lucas :

« Le film était bien mais au bout d'un moment, il était lassant ! »

Baptiste :

« Super bien ! et j'ai aimé le sous-titrage ! »

Bryan :

« Bien mais les sous-titres me gênaient ! »

Alice :

« Assez bien ! »

Romane :

« Bien ! »

Mathilde :

« Le film était bien ! »

Ennemonde :

« Le film était pas mal ! »

« Malgré ces remarques nous pensons tous, quand même, que ce film n'aurait pas eu la même valeur si les acteurs avaient été doublés d'une voix française. »